
VERBALE del 16/11/2015 

L’anno 2015 il giorno 16 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 ottobre 2015. Alle ore 09,00 è presente il cons. Scarpinato. In mancanza del 

numero legale, in prima convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00. 

sono presenti i consiglieri La Colla, La Corte, e Scarpinato. La presidente La Colla, 

assistita dalla segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i punti 

riguardanti: 1) Lettura e approvazione verbali precedenti; 2) incontri programmati con i 

dirigenti degli Uffici di riferimento. La presidente in riferimento al primo punto 

all’O.d.g., dà lettura del verbale di giorno 13/11/2015, e si apre una discussione. Si dà 

atto che alle ore 10,05 entra il cons. Figuccia ed alle ore 10,10 la cons Spallitta. 

Entrambi, dopo essere stati informati in merito all’O.d.g. dalla presidente La Colla, 

prendono visione del verbale in trattazione, che viene approvato da tutti i presenti ad 

eccezione della cons Bonvissuto che si astiene dall’approvazione dello stesso. 

“Dichiara di essere favorevole con quanto proposto dalla presidente in merito alla 

registrazione delle sedute di commissione e durante le audizioni”. Il Presidente dà il 

benvenuto ai revisori dei conti, Cosimo Aiello, Salvatore Di Trapani e Antonio Mineo. 

Si passa al secondo punto all’O.d.G. e la presidente ringrazia i Revisori dei Conti per la 

loro presenza in commissione e chiede loro chiarimenti in merito ad alcune gravi 

criticità rilevate dalla commissione sulle società partecipate, in primis  il mancato 

pervenimento di budget, al fine di poter effettuare correttamente il controllo analogo e 

quindi poter successivamente avere una visione completa di quello che è il bilancio del 

comune, nonché la mancanza del piano industriale dell’Amat, e del contratto di servizio 

dello stesso, soprattutto in vista del possibile, ma ancora da decidere, affidamento del 

tram alla stessa società, che ad oggi non è ancora giunto in commissione, chiede altresì 

notizie in merito ad Amap ed al divenire della stessa dopo l’eventuale acquisizione 

dell’Aps.  Il dott. Aiello prende la parola ed inizia spiegando alla commissione, che vi 

sono quattro punti sviluppati in modo non perfettamente organico e completo : 1) 

Bilancio; 2) relazioni trimestrali delle partecipate; 3) relazioni semestrali, che avrebbe 

dovuto fare l’amministrazione in merito alle società partecipate; 4) vari atti di indirizzo.  

I Bilanci, sono stati consegnati tutti ai Revisori, tranne RAP. Continua il proprio 

intervento rendendo noto che nella relazione prodotta dal Collegio, i risultati sono 

espressi e si evince che alcune partecipate hanno notevoli perdite. Per quanto riguarda il  
 


